

Dr. Eichhorn operiert Nationalspielerin Chinas

Fußballerin Xie Qiwen (20) im St. Wolfgang



Da konnte die junge Chinesin schon wieder lachen: Im Bild die frisch operierte Xie Qiwen mit ihrer Dolmetscherin (l.) und Vanessa vom OP-Team St. Wolfgang.

– Foto: Schauberberger

Bad Griesbach. „Dass die große Volksrepublik China eine ihrer Spitzensportlerinnen zu uns in die Asklepios Privatklinik St. Wolfgang für eine Kreuzband-OP schickt, ist schon bemerkenswert“, sagt der fürs Marketing im Bad Griesbacher Klinik- und Hotelbetrieb verantwortliche Manager Christian Schauberberger. Hat die Weltmacht China mit ihren etwa 1,4 Milliarden Einwohnern doch sicherlich selbst jede Menge gut ausgebildeter Orthopäden zu bieten. Und doch wurde Xie Qiwen, 20-jährige Profi-Fußballerin vom chinesischen Bundesligisten Guangdong FC, ins Rottal „eingeflogen“, um sich von Dr. med. Heinz-Jürgen Eichhorn operieren zu lassen. Der

ärztliche Leiter der Privatklinik gehört zu Deutschlands führenden Medizinern in der Orthopädie. Viele nationale und internationale Spitzensportler haben sich dem Knie-Spezialisten aus Straubing schon anvertraut – und jetzt auch die junge Angreiferin aus dem Reich der Mitte. Nach fünf Tagen konnte die sympathische Fußballerin die Klinik wieder verlassen. Die Nationalspielerin hatte sich von der Operation am vorderen Kreuzband und einer in diesem Zuge vorgenommenen Meniskus-Sanierung relativ schnell erholt, ist sie doch auch vom ersten Moment an in ihrem Privatzimmer vom Ärzte-, Therapeuten- und Pflegeteam der Klinik bestens betreut worden. – rwi